
Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o plenario que seja enviado
oficio ao Exmo. Sr. Antonio Jose Ferreira, prefeito constitucional, solicitando a
possibilidade de implantar a melhoria de eficiência energética por meio de parcerias
pública e privada.
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REQUERIMENTO OOIS/2021

JUSTIFICATIVA

ORAL

SaIa das Sessões da câmara Municipal de Mogeiro, em 03 de março de 2021 .

Maria Inês de Andrade Alves
Vereadora
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